

VIDEO: <https://www.youtube.com/watch?v=kjNHtNqGgTE&t=6s>

IMPORTANCIA DE LAS VACUNAS PARA PERSONAS CON PATOLOGÍAS CRÓNICAS

Para quienes padecen una enfermedad crónica, las vacunas son muy importantes.

Las personas con enfermedades crónicas pueden ser más propensas a contraer infecciones. Además, la gripe, la neumonía y otras enfermedades infecciosas o contagiosas podrían empeorar aún más su salud, con el riesgo de ser hospitalizadas.

LISTA DE CATEGORÍAS DE RIESGO (ahora se ve el médico) Lista sobrepuerta de patologías (diabetes - patologías cardiovasculares - bronquitis crónica - asma - otras enfermedades respiratorias - cáncer - inmunodepresión - insuficiencia renal - trasplante).

Por estas razones, las vacunas están indicadas, recomendadas y son gratuitas para las personas que padecen diabetes, patologías cardiovasculares, bronquitis crónica, asma u otras enfermedades respiratorias, cáncer, enfermedades que puedan provocar inmunodepresión, insuficiencia renal o que se hayan sometido a un trasplante.

En todos estos casos, las vacunas reducen el riesgo de complicaciones y, en caso de infección, ayudan a proteger contra enfermedades infecciosas y a limitar su propagación. Por lo tanto, vacunarse es un gesto de protección para uno mismo y para los demás.

Pregunte a su médico qué vacunas son las más adecuadas para usted.

O contacte con el Centro de Vacunación ASL de su ciudad. Puede encontrar el más cercano en guidaservizi.fascicolo-sanitario.it, escribiendo y haciendo clic en "Vaccinazioni per adulti". Haga clic en la clínica a la izquierda para ver los días y horarios de apertura, el número de teléfono y las opciones para pedir una cita.